

「ほっとルーム」だより



第95号 平成28年7月1日発行
いちき串木野市家庭教育支援連絡協議会
(教育委員会 社会教育課内 TEL 21-5130)

串木野小学校・照島小学校で
「おあしす」を開設します。



7月に、串木野小学校、照島小学校で「おあしす」を開設します。家庭訪問をする1年生の長子家庭だけでなく、他の学年の方々ともお話できればありがたいです。深刻なお悩みの時は、別席を設けるなど、配慮いたします。お茶の準備もしておりますので、お気軽にお立ち寄りください。

串木野小学校

- 出前サロン開設予定日時
7月6日(水)
(午後1時30分～4時)
- 出前サロン「おあしす」の場所
視聴覚室

照島小学校

- 出前サロン開設予定日時
7月7日(木)
(午後1時30分～4時)
- 出前サロン「おあしす」の場所
職員室の2階

家庭教育について提言をいただきました。



株式会社 国料建設会長 国料修一

結婚してから39年。子が3人、孫が5人できた今、このような機会を頂き、改めて家庭教育について、振り返りながら考えてみることになりました。

今はもう、3人共30代になった子ども達が、サッカー少年団に所属していた頃は、ほぼ1年中、親も子もサッカー漬けの毎日でした。大変な時もありましたが、我が子同然の少年団の子どもたちやその親との交流は、とても楽しいものでした。今でも、当時の子ども達や親との交流は続いています。

振り返ってみると、当時の親の皆さんと一緒に悩みながら、一緒に子育てをし、躰をしながら、親子共々、成長してきたと思っています。

子育て真っ最中の皆さん、大いに悩みながら、大いに楽しみながら、子どもを通じての他の親の皆さんと、交流し、頑張ってください。

子育てアドバイス



子どもには
できる子とできない子がいるのではなく
早くできる子と
ゆっくりできる子がいるだけなのです
広木克行著 「子どもは紫の露草」より

子育ての中で、気になること等があったら、一人で悩まず、いつでも気軽に、ご相談ください。一緒に語りましょう。

ほっとルーム：教育委員会 社会教育課内
TEL:21-5130 FAX:36-5044

※ ご希望があれば、長子に限らず、どの学年でも訪問いたします。

アンケートへのご協力 ありがとうございました。



市内の全小学校の保護者の皆様に、本年度1回目のアンケートをお願いしましたところ、ご多用中にもかかわらず、ご協力をいただき、貴重なご意見をたくさんいただきました。深く感謝申し上げます。今後の取組に活かしていきたいと思っております。なお、今回のアンケート結果は、全小学校を同時に実施でき、市の平均値が出せました。

アンケート結果の概要は、下記のとおりです。

1 家庭教育に対する悩みについて

- 「悩みをもっている」17%。
- 「悩みの内容」は、「親子関係」「しつけの悩み」「情報や学習の場」の順に多く「その他」も「友だち関係」等、多様な悩みがありました。

2 PTAや家庭教育学級への出席状況及び出席できない理由

- PTA・授業参観は、「ほとんど出席」と「時々出席」を合わせると、96%の出席があるものの、「PTAのみの出席」が多い。「ほとんど出席できない」が、3%あります。
- 出席できなかった理由としては、「開催日」が34%、「開催時刻」が24%。その他の理由では、「早めに日程が分かれば出席できる」「仕事と重なった時」「体調面」等があります。

3 周り(地域や保護者同士)との関わりについて

- 多くの方が「ある」と回答。「関わりがない」という回答は、6%ありました。

4 「ほっとルーム」だよりについて

- 「毎号読む」と「時々読む」を合わせると95%の保護者に読んでもらっています。
- 「忙しい毎日にハッと気づきを貰える」「改めていろいろ気づかされる事があります。有り難うございます」「地域の子育て情報紙として活用しています」「子どもたちを見守ってくださっている様子や他校の事など知る事ができるので楽しく読んでいます」等の意見がありました。

5 長子家庭の訪問について

- 89%の保護者が「良い取組だ」という意見でした。中には「希望者のみでよい」や「長子家庭以外もあれば良い」という意見もありました。

6 「ほっとルーム」の出前サロン「おあしす」について

- 93%の人が「良い」という回答でした。
- 「知っているお母さん達の前では話しぶらい」等の意見もありました

- 子育てや家庭教育についての悩みをもつ方が17%おられます。長子家庭訪問でお話をお聞きしたり、「ほっとルーム」だよりの子育てアドバイスに取り上げたりします。また、「ほっとルーム」の出前サロン「おあしす」も入りやすい雰囲気づくりや深刻な悩みの方は別席を設ける等の工夫をしています。電話相談もお受けしています。
- 長子家庭訪問は、話したい事があってもなかなか自分から言いづらいご家庭もありますので、今後も1年生の長子家庭訪問をさせていただければと思います。また、何か気になる事がありましたら、名刺の連絡先に連絡くださればありがたいです。長子家庭以外でも希望日時をお知らせくだされば、訪問いたします。
- みんなが集える家庭教育学級や母親学級・読み聞かせグループ等の、情報提供を行ってまいります。
- 今後も引き続き、商工会議所や商工会、青年会議所、各事業所へ「ほっとルーム」だよりをお届けしたり、提言をいただいたりする中で、子育てへの支援をお願いしてまいります。

